

中央小

ホームページ <https://www2.ebetsu-city.ed.jp/chuo-es/>

【学校教育目標】

よく考え 進んで発表する子
やさしい心で 助け合う子
責任を持って 最後までがんばる子
命を大切にし 体を強くきたえる子



ひろがりチュー。



てあらいチュー。



かんきチュー。



江別市立中央小学校
学校だより No.10
令和5年
12月22日発行

楽しみな冬休み

校長 加藤 紀子

今年も残すところ、あとわずかとなりました。新型コロナ感染症が少し収まったかと安心したのもつかの間、インフルエンザの猛威は瞬く間に中央小に広がり、学校閉鎖やむなしの状況になりました。ちょうど祝日を挟んでおりましたので、閉鎖明けは復活してくるお子さんも多く、感染症の威力を再認識しました。学校閉鎖に関わり、緊急の連絡などにも対応していただき、保護者・地域の皆様には感謝しております。今後も子ども達の安全に尽くしていきたいと考えておりますのでご協力を願いいたします。令和5年から本格実施となった小中一貫教育では第2回の学校運営委員会が中央中学校区の3校合同で行われました。本校の参観日に合わせて公開し、その後、中央小学校にて3校の運営委員さんたちが顔を合わせ、小中一貫教育の目指すところを共有しました。合同学校運営委員会が実施できたことは今後の義務教育9年間を見越した子ども達の成長を共に支えていただけた貴重な話し合いになったと感じました。

また、昨年に引き続きWeb上で回答していただく方式で行った「学校教育と子どもの育ちに関する保護者アンケート」では、運動会や学芸発表会等の取組への温かい評価や、次年度へつながる貴重なご意見をたくさん寄せていただきました。その中には学力向上についての意見やICT機器活用についての意見なども寄せいただきました。それらのご意見も参考しながら、次年度の教育計画、中央中学校区の小中一貫教育への準備を進めていきたいと考えています。ご協力、ありがとうございました。

さて、いよいよ明日から冬休みです。子ども達は旅行などの特別な予定がなくても、「冬休み」というだけで、ワクワクした気持ちになっていると思います。学校を離れて家庭で過ごす時間の中で生活リズムをしっかりと守りましょう。そして、冬休み中にも心掛けてほしいことを紹介します。健康で楽しい冬休みを過ごしてください。

あいさつをしっかりしよう！ …おはよう、おやすみ、いってきます、ただいま…。家族の中でも心をつなぐ気持ちの良いあいさつは大切です。日頃のあいさつ、言葉づかい、礼儀などを改めて振り返り、人と人との関わりについて学ぶ機会としたいものです。

家の手伝いをしよう！ …家の手伝いをすると、家族の一員としての役割を感じることができます。自分が必要とされている・役に立っているという実感は、それが、相手を思いやる心や自分自身を大切にする気持ちにつながっていきます。いつもの手伝いを継続することも大切ですし、冬休みだからできる手伝いに挑戦してみるのもいいですね。

規則正しい生活をしよう！ …生活リズムを乱さないことは、健康な体づくりの土台です。早寝・早起きや適度な運動、バランスのとれた食事を心がけ、体の免疫力を高めましょう。そのためにはテレビやゲーム、ネットでの動画視聴などの時間の約束が必要です。ネット利用に潜む危険性についても、ぜひ家族で話し合ってください。



1月の行事予定

1	月	元日 学校閉庁日
2	火	学校閉庁日
3	水	学校閉庁日
4	木	学校閉庁日
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	
10	水	
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	転入児童受付(13:30~)
17	水	冬休み明け集会 冬休み図書返却(高)
18	木	金曜日課 児童委⑧・選管委③ 冬休み図書返却(中)
19	金	木曜日課 スキー学習(高)① 冬休み図書返却(低・わ)
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	水曜日課
24	水	火曜日課 スキー学習(中)①
25	木	金曜日課
26	金	木曜日課 スキー学習(高・わ)② P資源回収
27	土	
28	日	
29	月	P図書館装飾
30	火	水曜日課
31	水	火曜日課 スキー学習(中・わ)②
心の教室相談日 10:00~12:00 / 13:00~15:00		土曜開放 8:30~12:00
18日(木) 22日(月) 25日(木) 29日(月)		1月の解放はありません。
連絡・確認先：教頭 384-3001		

※欠席・遅刻・早退の連絡フォームです。以下のアドレス
または右のQRコードより入力してください。

<https://forms.gle/RevLAF6Kf1X239wq8>

スキー学習が始まります

冬休み明けから各学年でスキー学習が始まります。明日からの冬休み期間中に道具の確認をお願いいたします。なお、1月15日(月)からスキー用具の学校への持ち込みができます。

8:30~16:30に各学年の所定の場所へお願いいたします。置き場は以下の通りです。

【1・2年生】1階会議室

【3・4年生】1階家庭科室前廊下

【5・6年生】3階視聴覚室前廊下

【わかば学級】わかば1番教室

合同学校運営委員会

中央中学校区3校合同で学校運営委員会を開催しました。全体会では今度から始まった小中一貫教育について、これまでの取組を振り返りました。その後の本校学校運営委員会では、委員さんに子どもたちが使うタブレット端末の体験をしていただきました。



ほっとすルーム

子どもたちに一人一台端末が当たるようになり、これまでパソコン室として使っていた教室からパソコンを片付けました。

本校ではその教室を「ほっとすルーム」と名付け、有効に活用していきたいと考えています。そこでは、本校の支援員でもある福田先生や心の教室相談員の鈴木先生を中心に、利用する子どもたちと一緒に過ごしたり、相談に乗ったりしています。

不安や悩みのある子どもにとって、心の居場所となることを願っています。

おしらせ

先日は学校閉鎖へのご対応、ありがとうございました。これから季節は、吹雪等による緊急の連絡をすることもあるかと思いますので、スマートフォン等でマチコミの通知がすぐにわかるように設定していただくようご協力願います。メールがうまく届いていない場合は、学校までお知らせください。

